

24.01.2025 – Votation fédérale du 9 février – PCSI

À l'occasion de la votation fédérale du 9 février 2025, les membres de l'assemblée générale du PCSI se sont exprimés de manière claire et unanime sur l'initiative populaire du 21 février 2023 intitulée « **Pour une économie responsable respectant les limites planétaires** » (**initiative pour la responsabilité environnementale**) « **(FF 2024 28)** ». Après une série de débats enrichissants et constructifs, l'ensemble des membres a pris position **contre** cette initiative, dite citadine. Malgré les intentions louables de l'initiative, visant à instaurer des mesures en faveur de la protection de l'environnement, les discussions ont mis en évidence plusieurs préoccupations importantes au sujet de l'intitulé et son texte trop vague. Il est nécessaire d'établir des objectifs clairs avec des délais réalistes, de manière à renforcer l'engagement de la Suisse dans la transition écologique tout en évitant les risques d'impasse et le risque d'un gouffre économique pour nos producteurs.

PCSI